

L'une des premières tâches de la Compagnie de jeunes Canadiens sera d'étudier et de déterminer les nombreuses nécessités auxquelles il faudra répondre pour se préparer à cet accroissement considérable du nombre de jeunes Canadiens servant à l'étranger dans le cadre de programmes de développement international comme le SUCO.

La Compagnie de jeunes Canadiens travaillera dans la plus étroite coordination et collaboration avec le SUCO et j'ose espérer que d'ici quelque temps l'on pourra faire part d'autres initiatives dans ce passionnant domaine qui, j'en suis convaincu, séduira l'imagination de tous les Canadiens.